

## Marrakech, nouvelle capitale du tourisme de santé

Compte Test - 2012-12-27 21:29:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le tourisme médical, appelé aussi tourisme de santé ou tourisme hospitalier), est un créneau très lucratif, lancé en 2000 au Maroc. Il s'agit de soins de confort et d'esthétiques, ou de traitements de pathologies lourdes. C'est sur cette niche que mise le groupe émirati Tasweek Real Estate Development and Marketing. L'idée est de drainer des patients étrangers souhaitant combiner soins médicaux légers et séjours de convalescence dans des complexes touristiques et notamment les séniors. Pour ce faire, le groupe construit à Marrakech une petite ville médicale dans la zone de l'Agdal qui sera composée d'un hôpital de 160 lits ainsi que de résidences hauts standings totalisant 56 appartements avec piscine et jardins mis à la disposition des patients et de leurs proches.

Marrakech Healthcare city occupera une superficie de 21.000 m<sup>2</sup> pour un investissement de 40 millions de dollars US. Les travaux de ce complexe qui viennent de démarrer devront durer 24 mois à l'issue desquels l'hôpital accueillera plus de 5.000 patients par an.

Ce nouveau tourisme est encore «quasiment vierge» dans la première destination touristique du Royaume alors que les atouts sont importants. «Marrakech dispose de potentialités touristiques naturelles ainsi que de cadres médicaux qualifiés qui permettent de lancer rapidement et de se positionner sur cette niche», indiquent les managers de Tasweek.